

Eine der führenden Messen für zeitgenössische Kunst in Europa lädt das kunstsinnige Publikum ein, in die Tiroler Landeshauptstadt.

# ARTfair Innsbruck: Ein faszinierender Kosmos mit herausragender zeitgenössischer Kunst

Kunstmesse in der Olympiahalle Innsbruck, Österreich, vom 25. bis 27. Oktober 2024



BabyD; „The King of the Sofa“; 2024, Mixed Media auf Leinwand, 140 cm x 200 cm, Auflage 1/8, ART LAB, Ponzano Veneto-IT © BabyD

Die kommende Ausgabe der renommierten ARTfair Innsbruck verspricht, zum 28. Mal in Folge, ein weiteres glanzvolles Highlight am internationalen Kunstparkett zu sein.

Tickets: NEU! Flat-Rate-Ticket  
Euro 15 – 1 x zahlen,  
3 Tage die Messe besuchen.

Qualität und Vielfalt bietet sie eine Plattform für etablierte Künstlerinnen, Künstler und aufstrebende Talente, um ihre Werke einem internationalen Publikum zu präsentieren.